

NEWSレター

## みや・さく

第17号

作新学院大学・作新学院大学女子短期大学  
地域協働広報センター 発行

本学と包括連携協定を結んでいる宇都宮市の佐藤栄一市長から  
作新大・作新短大の学生への期待と応援のメッセージが届きました。

## 宇都宮でキャンパスライフを送る作新大・作新短大の皆様へ

作新学院大学・作新学院大学女子短期大学の皆様が、宇都宮市で日々の学生生活を楽しんでいただいていることを、市長として大変嬉しく思います。大学・短大の授業や仲間との楽しい時間、地域社会での様々な体験を通して、皆様一人ひとりが持っている「人間力」を培ってください。



佐藤 栄一 宇都宮市長



学生講師によるSNS講座

さて、このたび、本市清原地区にある清原生涯学習センターが文部科学省による優良公民館表彰を受けました。これは、同センターが令和4年度に実施した「わがまち清原を知り、ライトラインとともに清原の魅力を発信しよう」という市民講座において、地域の資源を活用したまちづくりを実践している点が高く評価されたことが大きな要因となっています。この講座では作新大生にも講師として参加いただき、受講者にSNSの投稿方法を教えていただきました。あらためて感謝申し上げます。

SNSによる情報発信の講座は、作新大生により令和5年度も引き続き行われました。これからも、清原地区と作新大生の皆様との交流の中で「地域の新たな力」を生み出していきたいと思っております。

私をはじめ、多くの宇都宮市民が作新大・作新短大の皆様のご学生生活を見守り、また応援しています。もし、日常生活の中で困ったことがあったら、どうぞ気軽に市役所へ相談してください。きっと皆様の力になれることがあるはずです。

## ミヤリーからのメッセージ

新ダイヤでライトライン（次世代型路面電車）は、ますます便利になるよ！

作新学院大学・作新学院大学女子短期大学のみんな、宇都宮市マスコットキャラクターのミヤリーだよ。

いよいよ新年度のスタートだね！ミヤリーも作新大生・作新短大生の学生生活を応援してるよ。

ところで、みんなはライトラインの「春のダイヤ改正（2024年4月1日（月）より実施）」について知ってるかな？

通勤や通学でライトラインを使っている人たちが、もっと便利さを感じてもらえるように、朝と夕方の通勤・通学の時間帯の電車を増便したり、快速運行の電車を走らせたりするんだ。

宇都宮駅東口ー清陵高校前間だと、これまで各駅停車の所要時間が約22分だったけど、快速運行の電車だと最短で約19分に短縮されるんだ！すごいねえ！

便利でカッコイイ！そして環境にもやさしいライトラインは、全国からライトライン（次世代型路面電車）注目されているよ。みんなにも、便利でカッコ良くなって、環境にやさしい生活を送るために、ライトラインを使って欲しいなあ。

詳しくは宇都宮ライトレール株式会社のホームページ「春のダイヤ改正等について」を見てね。

「春のダイヤ改正等について（宇都宮ライトレール株式会社）」 →



ミヤリー☆

